Traunrenter Anzeiger LOKALES 28. Marz. 13



Mit dem Anradeln hat der RSV Traunreut die Radsaison 2013 eröffnet. Zehn Radler starteten auf dem Rathausplatz bei eisigen Temperaturen und kaltem Ostwind über Palling, Brünning, Taching und Waging zurück nach Traunreut. Die 35-km-Strecke wurde in einem moderaten 24-km/h-Schnitt zurückgelegt. Beim traditionellen Kaffee wurden die kalten Glieder im Eiscafé "Dolomiti" wieder gewärmt. Jeden Sonntag findet bis Ende Mai ab 10 Uhr, ab Juni ab 9 Uhr eine gemeinsame Ausfahrt in die nähere Umgebung statt, zu der alle Mitglieder des RSV, aber auch Gäste willkommen sind. Jeden Mittwoch findet im April ab 17 Uhr, dann um 18 Uhr das Rennradtraining für Geübte statt, zu dem ebenfalls Mitglieder und Gäste eingeladen sind. Das Anradeln mit der Mountainbike-Gruppe findet am Freitag, 5. April, um 16.30 Uhr statt. Treffpunkt ist bei der Eisdiele "Dolomiti" am Rathausplatz. Die weiteren MTB-Ausfahrten finden ganzjährig jeweils freitags um 16.30 Uhr statt. Weitere Trainings-, Ausfahrts- und sonstige Termine finden sich auf der Homepage des Vereins im Internet unter www.rsv-traunreut.de.